



### ～つつき～コーチから～

今日はみんなとサッカーができてコーチはとても楽しかったです！  
雨でしたが室内でも楽しくできて嬉しかった！  
ボールとお友達になろう、友達と協力してゴールをたくさん取ろう、最後まで諦めないでチャレンジしよう！！  
本当によくチャレンジしていました！！  
またみんなとサッカーできる日を楽しみにしています！

ありがとう！！

### ～先生から～

記入者 伊藤 先生

年長児にとっては保育所生活最後のサッカー教室でした。当日は、試合中に涙するくらい頑張っていた子たち...キラキラとした表情を見せながらコーチの話を聞き、ボールを投げたり、蹴ったり、追いかけてたり...とても楽しい時間を過ごすことができました。サッカー教室が終わった後も、「サッカーしよう...！」と言って、園庭でサッカーを楽しんでいる年長さんです。

ありがとうございました。

記入者 石渡 先生

今回、年少児クラスの子どもたちは初めての参加でしたが、コーチたちから優しく教えていただき、たくさんボールに触れる事ができました。年少児だけで簡単な試合になった時は、気持ちが追いつかず涙する子どももいましたが、少しでもボールに触れゴールを決めたり、一緒に喜び合うことができ、良い経験をさせていただきました。ありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさんの子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。  
一般社団法人山梨県サッカー協会